

HighQ, tu solución para la gestión de causas judiciales y extrajudiciales



HighQ, la plataforma para abogados corporativos

HighQ es la plataforma colaborativa para abogados que aumenta la productividad impulsando la colaboración, compartiendo insights valiosos y ofreciendo transparencia y comunicación con clientes, equipos de trabajo y estudios externos.

Hoy, más de 130.000 empresas alrededor del mundo confían en HighQ.

Principales beneficios de HighQ



Confiabilidad

Software líder en el mercado, con más de 20 años de experiencia, accesible online y 24/7 vía browser o app. Información clara y al alcance con documentos seguros en la nube.



Productividad

Más productividad y eficiencia con tareas automáticas. Herramienta flexible y centralizada. Menos tiempo de gestión de contratos, con auditorías. Más visibilidad del trabajo del área, y la toma de decisiones basada en información.



Innovación

Personalizable y modular. Se integra con las aplicaciones en uso y con DocuSign™, AdobeSign™, etc. Tus equipos informados, conectados y colaborando.

Además:

- Acompañamiento de Thomson Reuters en todo el proceso, desde entender las necesidades de la empresa hasta implementar la herramienta
- Capacitación a usuarios claves
- Consultores para asistencia
- Soporte localizado en tu mismo país, y más.



Conocé los beneficios de HighQ a través de sus **casos de uso:**

Gestión de contratos

Simplicidad del ciclo de vida del contrato, automatización del flujo de trabajo, seguimiento de las versiones y notificaciones.

Gestión electrónica de documentos

Colaboración en un entorno altamente seguro. Agilidad en búsquedas dentro de los documentos.

Gestión de Propiedad Intelectual

Gestión fácil y eficiente de los activos intangibles de la empresa.

Gestión de Sociedades

Solución integral y eficiente para administrar la información societaria, los cargos vigentes, gestión de poderes y más.

Gestión de Compliance

Gestión integral del registro de riesgos, políticas "Know your client" y planes de acción.

Gestión de causas judiciales y extrajudiciales

Notificaciones claves para el seguimiento de litigios y el vencimiento por tareas.

Creación de Portales de Clientes

Colaboración con clientes y colaboradores mediante la configuración de portales web eficientes y personalizados.

Gestión de fusiones y adquisiciones

Administración diferenciada de todas las partes.

¿Perdés mucho tiempo siguiendo el estado de los asuntos legales? ¿Nunca se te pasó un cambio importante en el proceso de una causa?

Conocer en todo momento el estado de tus causas, tanto judiciales como extrajudiciales, es importante para tu gestión. Sin embargo es una tarea que consume mucho tiempo y eso, a su vez, perjudica tu eficiencia.

HighQ simplifica el seguimiento de tus causas, automatizándolo para mantenerte al día y ayudarte a mejorar la visibilidad de tu área dentro de la empresa. Aquí te mostramos algunos de los procesos que podrás optimizar con esta plataforma de gestión:



Seguimiento de los asuntos legales del área y el estado de los mismos, de manera centralizada y colaborativa.



Registro y seguimiento de casos judiciales o extrajudiciales, por categoría o tipo de reclamo, responsables, estado, otros.



Medición del desempeño del departamento y estudios externos, así como el avance de las causas y riesgos, para actuar de forma proactiva.



Consolidación de datos de asuntos internos y externos en tableros para administrar el riesgo y lograr objetivos estratégicos, incluyendo la previsión de los montos de las causas y la presentación del monto ahorrado.



Acceso a información precisa de cada caso y sus datos, incluyendo codemandados, objeto/causa, documentos adjuntos e información financiera.



Gestión del flujo de trabajo, con envío automático de correos electrónicos.

HighQ, la revolución del área legal corporativa.

[Solicita una Demo](#)